

## Tim PPK Ormawa SRR Berkolaborasi Bersihkan Drainase di Gampong Rayeuk



Tim PPK Ormawa SRR Berkolaborasi Bersihkan Drainase di Gampong Rayeuk. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe-** Tim Program Penguatan Kapasitas Organisasi Mahasiswa (PPK Ormawa) Sains, Riset dan Robotika (SRR) Universitas Malikussaleh gelar pembersihan drainase di sepanjang jalan Meunasah Gampong Rayeuk Kareung, Kecamatan Blang Mangat, Kota Lhokseumawe, Minggu (1/9/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki kondisi lingkungan dan memperlancar aliran air pada drainase untuk mencegah banjir.

"Dengan drainase yang bersih, aliran air dapat berjalan lancar, mencegah genangan yang dapat merusak infrastruktur, serta menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," sebut Rahmatul Maulana selaku ketua pelaksana.

Pembersihan drainase ini melibatkan berbagai pihak, mereka saling berkolaborasi dengan tim relawan, masyarakat gampong, Camat, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Lhokseumawe, Dewan Energi Mahasiswa Aceh, serta Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Bytra.

Rahmatul mengatakan kegiatan ini menggunakan metode manual untuk membersihkan saluran air dan selokan dari berbagai jenis sampah yang menghambat aliran air.

"Selama proses pembersihan, ditemukan bahwa kondisi drainase sebelum dibersihkan sangat kotor dan tersumbat. Sampah yang ditemukan meliputi plastik, dahan ranting pohon, dan batang pohon pinang, dengan total volume sampah mencapai 60 kantong plastik ukuran 60x100 cm," terangnya.

"Pembersihan hari ini berjalan sangat baik. Kami berhasil mengatasi berbagai sampah dan penyumbatan di drainase, sehingga dapat memperlancar aliran air dan mengurangi risiko tersumbatnya aliran air yang dapat menyebabkan banjir maupun genangan," tambahnya.

Sementara itu, geuchik gampong, Ilyas Idris menambahkan bahwa pembersihan ini sangat penting untuk mencegah banjir dan memastikan kelancaran aliran air, terutama saat musim hujan.

"Saya berharap kedepannya kegiatan seperti ini bisa menjadi rutinitas bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan yang sehat, meningkatkan kebersamaan, serta kepedulian sosial dalam bergotong royong," imbuhnya.

Safriadi MSM selaku Camat Blang Mangat menekankan bahwa kegiatan ini tidak hanya bermanfaat dari sisi perawatan lingkungan yang lebih bersih dan sehat, tetapi juga dari sisi sosial dengan melaksanakan tugas secara bersama.

"Kegiatan ini memberikan manfaat luas dengan memastikan aliran air tetap lancar dan mengurangi risiko banjir, sekaligus menjadi ajang bagi masyarakat, mahasiswa, dan pemerintah kota, serta dinas-dinas terkait untuk meningkatkan kerja sama dan rasa tanggung jawab sosial," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 05 September 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),